



SELF SERVICE

Backwaren-Vitrine Cube Pastry Display Cube

Entwickelt für die Präsentation von Backwaren wie Croissants, Muffins oder Brioche • Erhältlich als Warmhaltevitrine oder als neutrale, unbeheizte Ausführung • Türen auf Vorder- und Rückseite zur Selbstbedienung 170° aufklappbar • Einlegeböden 300 x 310 mm aus Edelstahl • Nutzhöhe der einzelnen Fächer 150 mm • Seitenteile aus gehärtetem Glas 4 mm stark • Türen aus 4 mm starkem Polycarbonat • Oberseite aus 5 mm starkem gehärteten Glas mit abgerundeten Ecken • Struktur aus poliertem Edelstahl • Stärke der vertikalen Säulen 35x35 mm • Warmhaltevitrinen: Thermostatische Regelung 30°-90°C, Kontrollleuchte, Ein-/Ausschalter, Wasserschale zur Luftbefeuchtung, untere Ebene beheizt

Designed for the presentation of pastry products such as croissants, muffins or brioches • Available as a warming display or as a neutral model without heating • Doors can be opened 170° on front and back for self-service • Shelves 300 x 310 mm stainless steel • Useful height of individual compartments 150 mm • Side panels tempered glass 4 mm thick • Doors 4 mm thick polycarbonate • Top panel 5 mm thick tempered glass with rounded corners • Structure polished stainless steel • Thickness of vertical columns 35x35 mm • Warming displays: Thermostatic control 30°-90°C, pilot light, on/off switch, water tray for humidification, only base heated

Cube 2	(2x) 300 x 310 mm	✓	230 V / 400 W	370 x 370 x 390 mm	11 kg *	05-10317	862,-*
Cube 3	(3x) 300 x 310 mm	✓	230 V / 400 W	370 x 370 x 540 mm	13 kg *	05-10318	903,-*
Cube 4	(4x) 300 x 310 mm	✓	230 V / 400 W	370 x 370 x 700 mm	15 kg *	05-10353	1009,-*
Cube 2 Neutral	(2x) 300 x 310 mm	✗	-	370 x 370 x 390 mm	9 kg *	05-10317NE	566,-*
Cube 3 Neutral	(3x) 300 x 310 mm	✗	-	370 x 370 x 540 mm	11 kg *	05-10318NE	693,-*
Cube 4 Neutral	(4x) 300 x 310 mm	✗	-	370 x 370 x 700 mm	12 kg *	05-10353NE	803,-*



Backwaren-Warmhaltevitrine Hot Food Pastry Warming Display Hot Food

Edelstahl • Haube Acrylglas • Thermostatregler +30° bis +70°C • beidseitig aufklappbar • Kontrollleuchte • Wasserschale zur Luftbefeuchtung • untere Ebene beheizt

stainless steel • acrylic cover • thermostat +30° up to +70°C • to be opened from both sides • pilot light • water tray for humidity • only base heated



SELF SERVICE

Hot Food I	230 V / 500 W	500 x 350 x 250 mm	9 kg	05-10350	546,-*
Hot Food II	230 V / 500 W	500 x 350 x 380 mm	14 kg	05-10352	699,-*

